



PRESSEMITTEILUNG

## **Was macht der Kohler denn da schon wieder?**

Im Sommer 2022 erweitert Korbinian Kohler die Welt seines Spa & Resort Bachmair Weissach um **Tegernsee Phantastisch**, ein Zentrum für Sport und Spiel mit Köpfchen.

Der Name ist Programm: Alles dort dreht sich um den See, das Tal und dessen Traditionen.

Zwei Hallen, die insgesamt 2.700 Quadratmeter überspannen, baut Kohler aus - für junge Menschen, Kinder und neugierige Erwachsene. Im tageslichtdurchfluteten Inneren der einen Halle klettern die Besucher an gläserner Wand geradewegs durch die grandiose Landschaft. Zu ihren Füßen liegt der Tegernsee in Miniatur mit seinen Unterwasser-Wundern, Wäldern, Seilbahnen, Bauernhöfen zum darin spielen und daraus lernen. In der zweiten Halle tauchen Gäste ab 12 Jahren in die Magie der Bergwelt ein - mit Lichtinstallationen, einem interaktiven Social-Media-Playground, einem Virtual-Reality-Kino und einem in mystisches Höhlendunkel getauchten Hochseil-Klettergarten, der dramatisch über einem Spiegelmeer hängt.

Tegernsee Phantastisch wird ein eigenes Restaurant erhalten. Damit schlagen wir die Achse zu einem anderen See, ein weiterer Sehnsuchtsort, nicht nur für Münchner.

Was sich sonst noch alles hinter „Tegernsee Phantastisch“ verbirgt, wie viele Besucher dort jährlich erwartet werden, und ob es in Europa Vergleichbares gibt, darüber möchten wir Ihnen gerne berichten.

### **Was bisher geschah:**

2010 Eröffnung des Spa & Resort Bachmair Weissach

2017 Wallberghaus renoviert und wiedereröffnet

2018 Bussi Baby Hotel geht an den Start

2018 Reiterhof integriert

2020 Clubhaus Bachmair Weissach in Tegernsee eingeweiht



2021 Wildbad Kreuth in Erbpacht genommen & Zwischennutzung als Pop-Up-Restaurant und Eventlocation gestartet

**Was geplant ist:**

2022 Bachmair Weissach See-Apartments – Eröffnung im Sommer

2022 Umbau Bussi Baby mit Rooftop Spa und Infinity Pool– Eröffnung im Sommer

2022 Tegernsee Phantastisch - Eröffnung im Sommer

2025 Wildbad Kreuth Eröffnung als Mental Retreat